

Le 12 / 08 / 2025

## Communiqué de la Fédération des Réseaux du Parvis

La Fédération des Réseaux du Parvis tient à exprimer sa solidarité pleine et entière avec Marine Rosset, contrainte de quitter la présidence des Scouts et Guides de France, notamment en raison d'une campagne haineuse et homophobe de l'extrême-droite catholique contre sa personne et le mouvement SGDF.

Nous saluons son courage et sa dignité, ainsi que la détermination du mouvement qui l'avait élue, montrant ainsi sa fidélité au message d'accueil inconditionnel de Jésus de Nazareth.

Nous regrettons une fois de plus que l'institution catholique ait laissé se déchaîner la haine et l'anathème au lieu de faire preuve d'ouverture, de compassion et de soutien.

Alors que les milliers de jeunes scouts et guides réunis récemment à Jambville ont montré, dans la joie et l'enthousiasme, leur sens de l'accueil et de la fraternité, l'Eglise a clairement montré une posture d'intolérance et d'exclusion.

L'avenir du message évangélique mérite bien mieux que cela !

La présidente de la Fédération des Réseaux du Parvis

Christiane Bascou

Les Réseaux du Parvis, 68 rue de Babylone, 75007 Paris Tél 01 45 51 57 13 [www.reseaux-parvis.fr](http://www.reseaux-parvis.fr)

Contacts : [reseauparvis@orange.fr](mailto:reseauparvis@orange.fr), [christianebascou@hotmail.com](mailto:christianebascou@hotmail.com)

Les Réseaux du Parvis sont composés d'une trentaine d'associations françaises, catholiques d'ouverture, rassemblant de 5 à 7 000 chrétiens. Malgré leur grande diversité, ils se retrouvent autour de valeurs communes qui leur sont fondamentales : la fidélité au message de l'évangile, la primauté de l'humain et des chemins d'humanisation, la nécessité du dialogue et du débat, la fraternité humaine et la solidarité face à toutes les exclusions, la liberté de recherche spirituelle et théologique.